

TRANSPORTS

Le RER doit s'arrêter à Guin

Un train direct Bulle-Romont-Fribourg-Berne toutes les heures, c'est très bien. Mais pourquoi ne s'arrête-t-il pas à Guin, où il pourrait embarquer de nombreux pendulaires en route pour la capitale? La conseillère nationale fribourgeoise Christine Bulliard (pdc) vient d'interpeller le Conseil fédéral à ce sujet.

La Singinoise constate que le RER S-Bahn, exploité par le BLS, est actuellement utilisé par beaucoup de pendulaires singinois, rejoints par autant de voyageurs à destination de Fribourg. Ça sature aux heures de pointe. Pendant ce temps, le RegioExpress est rarement plein, affirme-t-elle. Ne serait-il pas judicieux de mieux coordonner les offres S-Bahn et RegioExpress en permettant à ce dernier de s'arrêter à Guin? Christine Bulliard rappelle que le Conseil d'agglomération de Fribourg a soutenu récemment une résolution préconisant la création d'un tel arrêt. Cette solution permettrait, selon elle, d'utiliser plus rationnellement la capacité des deux offres de transport existantes. MRZ